

Chers parents,

Nous avons décidé de repousser la reprise de l'école Alain Fournier au lundi 18 mai 2020. Ce délai supplémentaire nous permettra de mettre en place les meilleures conditions sanitaires, les aménagements pédagogiques, les aménagements des locaux et notre organisation commune.

Cette décision a été prise en commun accord avec les maires, l'équipe enseignante et l'accord de l'inspection de l'éducation nationale,

Nous accueillerons à partir du lundi 18 mai les enfants de GS, CP et CM2.

Les enfants de personnel prioritaire (soignant, enseignant, pompiers, police...) seront également accueillis.

Les élèves seront accueillis en petits groupes restreints, pas plus de 10 .

A partir du 25 mai nous accueillerons tous les autres niveaux de classe.

Nous reviendrons vers vous pour vous informer de notre organisation et aussi de votre participation à la réussite de cette reprise.

Nous savons que nous pouvons compter sur votre compréhension.

L'équipe enseignante, le président du SIPEAF.